
sPD Fraktlon

Land€shauptstadt Hannover

Sascha Glade. Loccuner Straße 13. 30519 Hannover

Abstimmungsergebnis
Einstimmig
Ja-Stimmen
Nein-Stimmen
Enthaltungen

Sascha ctade l,
Fraktionsvorsitzender - |

im Stadtbezirk Döhren-Wülfel
Loccumer Straße l3

30519 Hannover

Tel.: 051'l / 568 08 12
Fax 0511 /568 08 11

Handy:0172I 58876
Email: mail@saschaolade.de

Homepage: www.sDd-doehren-wuelfel.de

/t5
0
A

An die
Bezirksbürgermeisterin im Stadtbezirk Döhren-Wülfel
Frau Christine Ranke-Heck o.V.i.A.

Über den Fachbereich Personal und Organisation
- Bereich für Rats- und Stadtbezirksangelegenheiten -

, den 08.10.2014

Anderungsantrag zum Haushalt (entsprechende Finanzstelle)
gem. S 12 der GO des Rates der Landeshauptstadt Hannover

in die nächste Sitzung des Bezirksrates am 23.10.2014

Pa pi e rl oser B ezi r ks ra t

Der Bezirksrat möge beschließen: ,

Analog zu derArbeit im Rat der Landeshauptstadt Hannover sowie der Regionsversammlung werden
Rat und Verwaltung gebeten, die notwendigen finanziellen Mittel einzustellen, um allen interessierten
Bezirksratsmitgliedern ab dem Jahr 2016 einen elektronischen Zugang zu allen Sitzungsunterlagen
auf persönlich bereitgestellten und für die Nutzer kostenfreien Endgeräten zu ermöglichen. Dies gilt
selbstverständlich auch für die notwendige Software!

Begründung:

Die Mitglieder der 13 Stadtbezirksräte bekommen auch im modernen Zeitalter der eleKronischen Da-
tenverarbeitung immer noch alle (Sitzungs-) Unterlagen auf Papier gedruckt und per städtischem Bo-
ten nach Hause gebracht. Mal abgesehen von der für die meisten Leute in der heutigen Zeit unprak-
tischen Art zu arbeiten bzw. Akten abzulegen ist es aus ökologischer und natürlich auch aus finanzi-
eller Sicht nicht mehr nachzuvollziehen, warum hier noch nicht umgestellt wurde. Man denke nur an
die Kosten für Papier, Druck, Personal und Kraftstoff.

Da viele Bezirksratsmitglieder entweder auch in anderen Gremien sitzen, die schon elektronisch ar-
beiten, oder aber sich schon privat ein entsprechendes Endgerät besorgt haben, wird sich mittelfristig
gesehen eine flächendeckende Umstellung und entsprechende Ausstattung der verbleibenden Mit
glieder alsbald auch finanziell bezahlt machen.
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